

# LA AGENCIA GALLEGA DE CONOCIMIENTO EN SALUD (ACIS) COORDINARÁ EL PROYECTO EUROPEO TITTAN COVID-19 DE INTERCAMBIO DE CONOCIMIENTO Y BUENAS PRÁCTICAS RELACIONADAS CON LA COVID-19 EN EL ÁMBITO DE LA SALUD

- *El objetivo del proyecto TITTAN es establecer una red de intercambio de buenas prácticas con otras regiones europeas para potenciar la innovación y transferencia de tecnología en el ámbito de la salud.*
- *El proyecto se financia a través del Programa Interreg Europe y fue seleccionado en una convocatoria competitiva a nivel europeo.*

**Santiago de Compostela, 19 de agosto de 2021.**- La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS) es la coordinadora del proyecto TITTAN (Translation, Innovation & Technology Transfer in Ageing Network), que tiene como objetivo establecer una red de intercambio de conocimiento con otras regiones europeas para potenciar la innovación y la transferencia de tecnología en el ámbito de la salud. El proyecto se financia a través del Programa Interreg Europe y cuenta con un presupuesto de 1,7 millones de euros.

Se trata de compartir entre los miembros buenas prácticas para fomentar la innovación desde lo exterior cara los sistemas sanitarios; potenciar la transferencia de tecnologías desde los sistemas sanitarios hacia el exterior; e involucrar a la ciudadanía en la gestión del envejecimiento y de la salud mediante lo uso de hábitos, procesos y tecnología innovadoras.

La Secretaría Conjunta de Interreg Europe anunció en abril de este año a apertura de una convocatoria extraordinaria restringida a proyectos ya concedidos previamente en las convocatorias anteriores de Interreg para intercambiar buenas prácticas relacionadas con la crisis generada por la Covid-19.

El proyecto tiene duración de un año y comenzará en octubre de este año. En el marco del proyecto se prevé un primer diálogo con los actores más relevantes a nivel regional para identificar las mejores prácticas relacionadas con la Covid-19 en el ámbito de la salud potencialmente para ser transferidas a otras regiones europeas.

Durante el 2022 está previsto celebrar varias sesiones de intercambio de experiencias en Escocia (Reino Unido), Sajonia (Alemania), y en el País Vasco. La conferencia final del proyecto será a cargo del coordinador del proyecto en Santiago de Compostela.

Bajo el liderazgo de la ACIS participan en esta iniciativa otras organizaciones de referencia en Europa como la Fundación Vasca de Innovación e Investigación Sanitarias (BIOEF de Euskadi); la Fondazione Regionale per la Ricerca Biomedica (FRRB, de Lombardia en Italia); el Healthy Saxony, (HS de Sajonia en Alemania); y el Digital Health & Care Innovation Centre (DHI de Escocia en Reino Unido).